

« Pluie en mai donne pain et foin pour toute l'année. » Diction alsacien.

Édito

Une petite touche d'optimisme afin d'annoncer cette newsletter de ce mois de mai plus que pluvieux !
Pour cette nouvelle newsletter nous vous proposerons de retourner le temps d'une vidéo à la Faculté et de découvrir ou re-découvrir les événements qui ont marqué ces dernières semaines. Bonne lecture !

Sommaire

- Bienvenue à la Faculté des sciences économiques et de gestion de l'Université de Strasbourg !
- Retour sur les Webinaires de la 29^{ème} édition de la Journée Industrielle | 26 mars au 23 avril 2021
- Les résultats d'admissibilité du concours d'Agrégation de l'enseignement secondaire en SES
- Les résultats d'admission du concours interne d'Agrégation de l'enseignement secondaire en SES
- L'Euro Bus | du 8 au 31 mai 2021
- Vu sur la toile ...
- Téléchargez la Newsletter au format PDF

Bienvenue à la Faculté des sciences économiques et de gestion de l'Université de Strasbourg !



« La culture et les valeurs traditionnelles peuvent ralentir les changements sociétaux et le développement économique »

Faustine Perrin, Enseignante-chercheuse à la faculté des sciences économiques et de gestion.

Liens

- Université de Strasbourg
- Faculté Éco-Gestion

Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion
61 Avenue de la Forêt Noire
67085 Strasbourg Cedex France
➤ Nous contacter

Abonnement

S'abonner

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ?

Se désabonner

Archives

➤ Archives de la newsletter

Retour sur les Webinaires de la 29^{ème} édition de la Journée Industrielle | 26 mars au 23 avril 2021



La 29^{ème} édition de la Journée Industrielle s'est déroulée entre le 26 mars et le 23 avril 2021. En raison du contexte particulier et contraints par des mesures sanitaires strictes, les étudiants de deuxième année des Masters Management de la Qualité et Gestion Industrielle & Innovation ont adapté la Journée Industrielle à un nouveau format : le Webinaire !

Ainsi, la Journée Industrielle 2021 avec pour thème fédérateur « **Qualité, Gestion Industrielle, Innovation, Industrie 4.0** » s'est tenue sur un mois avec des rendez-vous tous les vendredis. Des professionnels et experts ont pu traiter de nombreuses thématiques telles que : « Design Thinking », avec les interventions de Marion Neukam et Kahina Ait Ahmed, « Blockchain & Qualité », avec l'intervention de Pierre Banzet, « Complémentarité Innovation, Lean, Qualité dans le cadre de l'Industrie du Futur » avec les interventions de Matthieu Bescond et Philippe Fuchs et pour finir « L'apport de l'IOT à la Qualité » avec l'intervention de Yann Montagnier. Ces webinaires d'une heure ont permis ainsi à ces experts de partager leur point de vue sur des sujets concrets de leur domaine d'expertise auprès de nombreux professionnels et étudiants présents.

La Journée Industrielle est un événement essentiel porté par les responsables des parcours de Master Management de la Qualité et Gestion Industrielle. Cet événement représente un moment d'échanges entre étudiants, enseignants, professionnels et experts issus du monde socioprofessionnel. Le choix cette année de la thématique « **Industrie du futur** » montre toute l'importance prise dans les compétences visées de ces 2 Masters pour le 4.0. Les étudiants seront, tant au cours de leur alternance qu'à l'issue de leur diplomation, des acteurs essentiels dans cette transition vers l'Industrie du Futur.

Félicitations à Ezgi, Grégoire, Kelly, Li et Younès, étudiants de M2 GI & MQ pour l'organisation de cette 29^{ème} Journée Industrielle.

Rendez-vous en 2022 pour la 30^{ème} édition de la Journée Industrielle !

Les résultats d'admissibilité du concours d'Agrégation de l'enseignement secondaire en SES

Pour cette première année d'ouverture à la Faculté, en collaboration avec la Faculté des Sciences Sociales, de la Préparation à l'Agrégation de l'enseignement secondaire en Sciences Economiques et Sociales, les résultats semblent très prometteurs :

- Sur les 8 inscrits au concours interne, 5 de ces candidats étaient admissibles
- Sur les 5 inscrits au concours externe, les 5 candidats sont admissibles !

Bon courage aux candidats pour l'épreuve d'admissibilité !



Les résultats d'admission du concours interne d'Agrégation de l'enseignement secondaire en SES

Les résultats du concours internes sont tombés ! Sur les 5 candidats admissibles au concours interne de l'Agrégation de l'enseignement secondaire en Sciences Economiques et Sociales, 4 ont finalement été admis. Le 5^e est admissible au concours externe et aura donc une 2^e chance d'obtenir le concours d'ici la fin du mois de mai.

Bravo aux agrégatifs et agrégatives et à toute l'équipe pédagogique de la prépa !

Pour les diplômés de Master qui souhaiteraient s'inscrire à la prépa pour l'année 2021-2022, la date limite est le 1^{er} juillet 2021. Toutes les infos utiles sont sur le site de la [Prépa Agreg de SES Strasbourg](#)

L'Euro Bus | du 8 au 31 mai 2021

Dans le cadre du mois de l'Europe, le mouvement des Jeunes Européens de Strasbourg a lancé le Bus Européen. **Caroline LAFORGUE**, étudiante en 2^{ème} année de master Macroéconomie et Politiques européennes de la FSEG et également référente et coordinatrice du projet, responsable du pôle événementiel et militantisme aux Jeunes Européens de Strasbourg nous présente ce bus aux couleurs de l'Europe qui sillonnera l'Eurométropole pour ce mois de mai !

Un événement organisé autour de 8 étapes animées par des stands et activités variées afin de sensibiliser les citoyens à l'Union européenne :

- Samedi 8 mai de 8h à 12h : Holtzheim aux abords du marché hebdomadaire
- Dimanche 9 mai de 14h à 17h : Oberschaefolsheim, dans le parc de la mairie
- Samedi 15 mai de 14h à 17h : Hangenbieten
- Mercredi 19 mai de 14h à 17h : Strasbourg, avenue Tolstoï, en partenariat avec le CSC « Le Galet »
- Samedi 22 mai de 14h à 17h : Schiltigheim, parc de l'Aar
- Dimanche 23 mai de 14h à 17h : Bischheim
- Samedi 29 mai de 14h à 17h : Cronenbourg, parc de la Bergerie
- Dimanche 30 mai après-midi : village des associations dans la cour de l'Hôtel de Ville

Le Mouvement Européen - Alsace et le CIE - Europe Direct sont également partenaires des Jeunes Européens - Strasbourg sur ce projet, qui s'est développé dans le cadre de l'Agora Strasbourg européenne que la Ville et Eurométropole a mis en place. Ce projet, proposé par l'association, a été s'inscrit dans le cadre du groupe de travail "Réinventons la Fête de l'Europe".

Un article dédié à cette Agora a été également été rédigé dans le [Strasbourg Magazine](#) du mois de mai. De plus, à l'occasion de l'ouverture de la conférence sur l'avenir de l'Europe, **Caroline Laforgue** a pu intervenir en direct sur France 3 Grand Est (diffusé aussi sur France Info) en tant que responsable événementiel et militantisme aux Jeunes Européens - Strasbourg aux côtés de **Hervé Moritz**, ancien président des Jeunes Européens - France. Ils ont ainsi eu l'opportunité de suivre les différents discours des Présidents au Parlement européen (Président de la République, Présidente de la Commission européenne, Président du Parlement européen, Premier ministre portugais qui à ce titre est Président du Conseil européen). Sur le plateau également : **Frédérique Berrod**, vice-présidente finances de l'Université de Strasbourg et **Anne Sander** eurodéputée alsacienne !



Vu sur la toile ...

- L'expertise du Master Data Science pour l'Economie et l'Entreprise du Futur (DS2E) de la Faculté vaut à nos enseignants de participer régulièrement à des tables rondes. Récemment **Thierry Burger-Helmchen**, enseignant à la Faculté des sciences économiques et de gestion et chercheur au Bureau d'économie théorique et appliquée (BETA), a collaboré avec l'entreprise Digora (<https://www.digora.com/>) à une table ronde sur la création de valeur du Data Management. Retrouvez l'intégralité de la table ronde "**Création de valeur du Data Management**" en [clicquant ici](#).
- Aujourd'hui la question est de savoir s'il est possible de concilier l'essor du numérique et l'urgence écologique. Au-delà des positions idéologiques, c'est une approche scientifique de la question qui nous est présentée par **Stefano Bianchini**, enseignant à la Faculté de Sciences économique et de gestion, chercheur au Bureau d'économie théorique et appliquée (BETA) et expert auprès des commissions européennes chargés d'évaluer les effets du développement de l'intelligence artificielle et les régulations potentiellement nécessaires. En s'appuyant sur des données concrètes et une définition opérationnelle de l'IA, il nous montre comment une méthodologie de l'étude de l'impact de l'innovation permet d'ouvrir des pistes de réflexion plus nuancées pour l'avenir. Retrouvez l'intégralité de cette présentation "**Intelligence artificielle et environnement**" sur la chaîne YouTube du Centre de Culture Numérique de l'Université de Strasbourg en [clicquant ici](#).

Téléchargez la Newsletter au format PDF

